

家教連

家庭科  
研究



…「家庭科研究」を真ん中にして…

# オンライン読者会のお知らせ

## 12月27日(金) 19時半～21時

前回6月の読者会では、2024年2,4,6月号について話し合いました。以下発言の一部。

\*2月号の特集「食と農業」の論説などはとても勉強になった。

\*4月号は短い授業実践の報告がたくさん載っていて、学生が読んで参考ができる。(大学教員)

\*どの号も充実した内容で楽しみに読んでいる。6月号の「ICT」問題の特集号は、記事をコピーして周りの人に配った。

\*4月号の「みんなの普通は普通じゃない？」の実践について、肉じゃがの作り方が各家庭ごとに違いうように、お互いの家のことを話すことで、生活について深く考えられると思っている。(執筆者より)

\*特別支援教育には、教育の原点があると思っている。

✿忙しい年末、飲食しながら気軽にご参加ください。今回は8,10,12月号を中心に話し合います。各号の執筆者に参加していただけるようお願いしています。

✿なるべくビデオをONにしてご参加ください。

✿参加の方は、下記メールアドレスまで、お名前、職場(所属)、メールアドレス、電話をお知らせください。

✿参加費無料です。

✿申し込みは12月26日までに。

[参加申し込みメールアドレス : hiroko.m@hb.tp1.jp](mailto:hiroko.m@hb.tp1.jp)

— 一家教連編集部 —

お問い合わせ:申し込みメールに同じ、電話の場合は 042-735-9740 森弘子